



ÉLECTIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE GRDF : LA FNME-CGT CONSERVE SON SIÈGE

La FNME CGT reste la première organisation syndicale sur le collège exécution/maîtrise avec 54.98 % et obtient un siège au Conseil d'Administration de GRDF.



Je souhaite recevoir l'information CGT GRDF en direct. Je flash le QR code et je m'inscris.

Les listes des candidats parrainés par la FNME CGT aux élections du CA de GRDF CGT ont obtenu **plus de la moitié des suffrages exprimés par les agents d'ENEDIS et de GRDF** sur ce collège et presque 10 % sur le collège cadre.

54.98%

Nous tenons à **remercier l'ensemble des agents** du Service Commun et des Fonctions Centrales de GRDF **qui ont porté leurs voix** vers les candidats que nous avons parrainés.

Dans un **contexte énergétique** où la place du gaz, pourtant essentielle, est régulièrement remise en cause, vous pouvez **compter sur votre administrateur salarié** parrainé par la FNME CGT pour **remonter vos inquiétudes au Conseil d'Administration**. Nous défendrons et porterons **avant tout l'intérêt des agents et de leurs conditions de travail**, mais aussi **le Service Commun et la place du gaz** dans le mix énergétique de demain.

La FNME-CGT félicite Thierry Faux pour sa réélection sur le collège exécution/maîtrise.

Le mot de Thierry Faux :

« Je tiens à adresser mes remerciements à tous les agents du Service Commun d'ENEDIS-GRDF et des Fonctions Centrales de GRDF qui ont voté aux élections du Conseil d'Administration.

Les résultats témoignent de la confiance et de l'attachement du personnel envers la liste parrainée par la FNME CGT qui a obtenu 54,98 % dans le collège Exécution/Maîtrise, reconnaissant ainsi notre travail.

Je me montrerai à la hauteur des voix exprimées pour défendre vos intérêts avant tout. Je continuerai à rendre compte de mon mandat comme je l'ai toujours fait dans mes Lettres de l'Administrateur afin de vous tenir informé(e)s des dossiers présentés au Conseil d'Administration ».

